
Assemblea dei ragazzi e delle ragazze  

Incontri di aprile 2022 

 

 

Il 5 e 6 aprile si sono svolti gli incontri (on line) rispettivamente del gruppo 1 e del gruppo 2 dell’Assemblea. 

Si è trattato di incontri di discussione libera tra i componenti dei gruppi, con il supporto di Camilla Lupi, finalizzati 

a far emergere considerazioni, opinioni e proposte concrete relativamente ai temi individuati nel precedente 

incontro. 

Il gruppo 1 ha discusso riguardo al tema della mobilità sostenibile, in particolare in riferimento al percorso casa-

scuola. Il gruppo 2 ha discusso sul tema della sostenibilità ambientale più in generale.  

Le idee e opinioni emerse sono state raccolte in forma di appunti, suddividendole in tre sezioni: COSA VA BENE, 

COSA NON VA BENE e IDEE E PROPOSTE. Tali appunti saranno la base di partenza per sviluppare l’elaborato da 

presentare alla Garante. 

 

Il 21 aprile si è svolto inoltre un incontro on line a cui hanno partecipato i referenti dei due gruppi (segretari 

organizzativi e portavoce) al fine di accordarsi su come procedere in modo coordinato nell’attività dei due 

gruppi. I referenti hanno concordato sull’opportunità di fare un elaborato unico che metta insieme i contributi 

di entrambi i gruppi, visto che le tematiche trattate risultano coerenti. L’idea è quella di utilizzare ambienti di 

condivisione, in modo da poter lavorare a più mani sullo stesso file, suddividendo il lavoro in diversi capitoli, 

curati da sottogruppi e in modo che chiunque possa portare idee e contributi anche al lavoro degli altri gruppi.  

In confronto ha inoltre preso in esame alcuni aspetti organizzativi. 

 

 

 


